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ご意見・ご提案

内 容 

 

【市政について】 

今年の市政の計画内容を教えて下さい。 

 

回   答 

令和２年度の施政方針並びに当初予算については現在編成中であ

り、現時点で具体的な計画を提示することはできませんのでご了承く

ださい。なお、新年に向けた挨拶として、市長は次のように述べてお

りますので、参考までに抜粋いたします。 

「３月には口ノ津港の新ターミナルが完成いたします。フェリー、

バスの交通拠点としての機能はもとより、口之津支所、歴史民俗資料

館などの複合的な機能を備えた、新たな交流拠点として整備を進めま

す。 

市の魅力をゆっくりと巡り楽しめる仕組み「南島原スロー・サイク

ルの形成」を目指し、島原鉄道跡地を活用した自転車歩行者専用道路

の整備推進を図ります。 

堂崎港埋立地については、本市産業の発展に寄与する土地利用のあ

り方を検討し、利活用方針を取りまとめてまいります。 

教育分野においては、「有家小学校」、「蒲河小学校」および「新切

小学校」の統合と新たな小学校の校舎新築工事、ならびに新給食セン

ターの整備を着実に進めるとともに、引き続きグローバル教育の推進

をはじめとする児童生徒の学力向上に努めます。また、あらゆる世代

の人が憩い、健康を増進できる場所として、多目的運動広場の整備を

進めてまいります。 

近年、多発する災害に備え、いかなる自然災害が起こっても機能不

全に陥らない「強くしなやかな地域」をつくりあげるため国土強靭化

地域計画を策定いたします。 

その他、世界文化遺産「原城跡」の保存と積極的活用、農林水産業

やそうめんをはじめとする地場産業の振興、高齢者・障がい者や一人

親家庭への支援、島原・天草連絡道路をはじめとした道路網の整備な

ど取り組むべき諸課題は多岐にわたっていますが、これらについても

一歩でも二歩でも前に進むよう取り組んでいく所存です。」 
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